

ACCIÓN DE GRACIAS **POR LA CANONIZACIÓN DE SANTA MARÍA CARMEN RENDILES MARTÍNEZ,** FUNDADORA Y VIRGEN Y

SAN JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ CISNEROS, FIEL LAICO.

Venezuela, 25 de octubre 2025





ACCIÓN DE GRACIAS POR LA CANONIZACIÓN DE SANTA MARÍA CARMEN RENDILES MARTÍNEZ, **FUNDADORA Y VIRGEN Y**

SAN JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ CISNEROS. FIEL LAICO.



Estadio Monumental Simón Bolívar

Monición de entrada

Queridos hermanos:

Con gran alegría nos hemos reunido hoy en esta santa Eucaristía para dar gracias a Dios por un acontecimiento que llena de gozo a la Iglesia en Venezuela y al mundo entero: la canonización de san José Gregorio Hernández Cisneros, el médico de los pobres, y de santa María Carmen Rendiles Martínez, religiosa fundadora de las Siervas de Jesús.

El Señor ha querido regalarnos en estos hermanos nuestros, testigos cercanos de su amor, un signo luminoso de esperanza y de santidad en nuestra tierra. José Gregorio, con su servicio a los más necesitados, y la Madre Carmen, con su entrega generosa a la vida consagrada y a la Iglesia, nos recuerdan que la santidad es posible, que la caridad es el camino seguro, y que el Evangelio puede vivirse en lo cotidiano.

Con fe y gratitud, unámonos en esta celebración, para alabar al Señor de la vida y pedir que, por intercesión de nuestros nuevos santos, Venezuela crezca en justicia y paz y que la fraternidad solidaria sea el modo de ser cristiano de todos los venezolanos.

De pie, iniciemos esta celebración, cantando con gozo como Pueblo de Dios que alaba y bendice al Señor de la historia en esta gran fiesta de la santidad.

Canto de entrada.



Ritos Iniciales

Celebrante:

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Asamblea:

Amén.

Celebrante:

El Señor esté con ustedes.

Asamblea:

Y con tu espíritu.

$\widehat{\mathbb{T}}$ raslado de las $\widehat{\mathbb{R}}$ eliquias

Con alegría recibimos las reliquias de nuestros santos, canonizados por el Papa León XIV el pasado 19 de octubre. Madre Carmen y José Gregorio en toda la Iglesia son ya devotamente honrados entre los Santos.

Canto.

Celebrante:

Padre misericordioso, concédenos bondadosamente que podamos vivir nuestra fe con alegría y compromiso, imitando las virtudes de San José Gregorio Hernández y de Santa Carmen Rendiles, quienes consagraron sus vidas a servirte a Ti y al prójimo con total entrega. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo, y es Dios, por los siglos de los siglos. Amén.

Canto: Kyrie.

Oración Colecta

h, Dios, que enseñaste a tu Iglesia a poner en práctica los mandamientos del cielo con el amor a ti y al prójimo, concédenos que, practicando la caridad a ejemplo de los santos María Carmen Rendiles y José Gregorio Hernández, merezcamos ser contados entre los elegidos de tu reino. Por nuestro Señor Jesucristo.

Riturgia de la Palabra

PRIMERA LECTURA Es buena la oración con el ayuno y la limosna con la justicia.

Del libro del Levítico 19, 1-2.17-18

n aquellos días, dijo el Señor a Moisés: "Habla a la asamblea de los hijos de Israel y diles: 'Sean santos, porque yo, el Señor, soy santo. No hurtarán. No mentirán ni engañarán a su prójimo. No jurarán en falso por mi nombre; eso sería profanar el nombre de su Dios. Yo soy el Señor.

No odies a tu hermano ni en lo secreto de tu corazón. Trata de corregirlo, para que no cargues tú con su pecado. No te vengues ni guardes rencor a los hijos de tu pueblo. Ama a tu prójimo como a ti mismo. Yo soy el Señor.

Palabra de Dios.



SALMO RESPONSORIAL Salmo 14, 2-3ab. 3cd-4ab. 5

R. El justo habitará en tu monte santo, Señor.

I hombre que procede honradamente y obra con justicia; el que es sincero en todas sus palabras y con su lengua a nadie desprestigia **R.**

Quien no hace mal a su prójimo ni difama al vecino; quien no ve con aprecio a los malvados, pero honra a quienes temen al Altísimo. **R.**

Quien presta sin usura y quien no acepta soborno en perjuicio de inocentes, ése será agradable a los ojos de Dios eternamente. **R.**

SEGUNDA LECTURA

A quienes Dios justifica, los glorifica.

De la carta del apóstol san Pablo a los romanos 8, 26-30

Cermanos: El Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad, porque nosotros no sabemos pedir lo que nos conviene; pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos que no pueden expresarse con palabras. Y Dios, que conoce profundamente los corazones, sabe lo que el Espíritu quiere decir, porque el Espíritu ruega conforme a la voluntad de Dios, por los que le pertenecen.

Ya sabemos que todo contribuye para bien de los que aman a Dios, de aquellos que han sido llamados por él, según su designio salvador. En efecto, a quienes conoce de antemano, los predestina para que reproduzcan en sí mismos la imagen de su propio Hijo, a fin de que él sea el primogénito entre muchos hermanos. A quienes predestina, los llama; a quienes llama, los justifica; y a quienes justifica, los glorifica.

Palabra de Dios.

ACLAMACIÓN ANTES DEL EVANGELIO

Canto: Alleluia

EVANGELIO

Cuando lo hicieron con el más insignificante de mis hermanos, conmigo lo hicieron.

Del santo Evangelio según san Mateo 25, 31 – 46

n aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "Cuando venga el Hijo del hombre rodeado de su gloria, acompañado de todos sus ángeles, se sentará en su trono de gloria. Entonces serán congregados ante él todas las naciones y él apartará a los unos de los otros, como aparta el pastor a las ovejas de los cabritos, y pondrá a las ovejas a su derecha y a los cabritos a su izquierda.

Entonces dirá el rey a los de su derecha: 'Vengan, benditos de mi Padre; tomen posesión del Reino preparado para ustedes desde la creación del mundo; porque estuve hambriento, y me dieron de comer; sediento, y me dieron de beber; era forastero, y me hospedaron; estuve desnudo, y me vistieron; enfermo, y me visitaron; encarcelado, y fueron a verme'. Los justos le contestarán entonces: 'Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; sediento, y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos de forastero, y te hospedamos; o desnudo, y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o encarcelado, y te fuimos a ver?' Y el rey les dirá: 'Yo les aseguro que, cuando lo hicieron con el más insignificante de mis hermanos, conmigo lo hicieron'.

Entonces dirá también a los de la izquierda: 'Apártense de mí, malditos; vayan al fuego eterno, preparado para el diablo y sus ángeles; porque estuve hambriento, y no me dieron de comer; sediento, y no me dieron de beber; era forastero, y no me hospedaron; estuve desnudo, y no me vistieron; enfermo y encarcelado, y no me visitaron'.

Entonces ellos le responderán: 'Señor, ¿cuándo te vimos hambriento o sediento, de forastero o desnudo, enfermo o encarcelado, y no te asistimos?' Y él les replicará: 'Yo les aseguro que, cuando no lo hicieron con uno de aquellos más insignificantes, tampoco lo hicieron conmigo'. Entonces éstos irán al castigo eterno y los justos a la vida eterna".

Palabra del Señor.

Homilía

Se dice Credo.

Oración de los Fieles

Dermanos, con gozo elevemos nuestra oración al Señor, que ha glorificado a la Madre Carmen Rendiles y José Gregorio Hernández, concediéndoles la gracia de ser reconocidos como santos para edificación de toda la Iglesia.

R/. Te lo pedimos, Señor.

Por el papa León XIV y por todos los Obispos de Venezuela, para que, guiados por el Espíritu Santo y el testimonio de los santos, anuncien con valentía el Evangelio y sean signo de unidad, esperanza y caridad en medio del mundo.

Roguemos al Señor. R/. Te lo pedimos, Señor.

Por nuestra amada patria Venezuela, para que, siguiendo las huellas de san José Gregorio y de santa Carmen Rendiles, reine la justicia, la solidaridad y nuestro pueblo encuentre en la fe, la esperanza para seguir trabajando por el progreso y la paz.

Roguemos al Señor. R/. Te lo pedimos, Señor.

Por las Hermanas Siervas de Jesús, por las instituciones y fieles que siguen el carisma de la Madre Carmen Rendiles, para que, inspiradas en su humildad, espíritu de servicio y amor eucarístico, sean testigos luminosos de Cristo en medio del mundo.

Roguemos al Señor. R/. Te lo pedimos, Señor.

Por todos los fieles laicos, para que, a ejemplo de san José Gregorio Hernández, vivan su fe en la vida diaria con integridad, servicio a los pobres, compromiso profesional y entrega generosa.

Roguemos al Señor. R/. Te lo pedimos, Señor.

Por la Iglesia que peregrina en Venezuela, donde vivieron y sirvieron nuestros nuevos santos, para que florezca en santidad, celo misionero y amor fraterno, y siga siendo fuente de vocaciones sacerdotales, religiosas y laicales, comprometidas por la construcción de Reino de Dios.

Roguemos al Señor. R/. Te lo pedimos, Señor.

Por nuestros hermanos difuntos, en especial aquellos que trabajaron, oraron y esperaron con fe la canonización de nuestros santos, para que gocen del eterno descanso y se unan a la liturgia celestial en compañía de todos los santos.

Roguemos al Señor. R/. Te lo pedimos, Señor.

Padre de bondad, escucha la oración que confiados te presentamos en esta celebración. Concédenos que, animados por el ejemplo de José Gregorio y de la Madre Carmen, vivamos siempre como auténticos discípulos misioneros de tu Hijo Jesucristo. Él que vive y reina por los siglos de los siglos.

Amén.

Canto de ofertorio.

Oración sobre las Ofrendas

ecibe, Señor, los dones de tu pueblo y concede a quienes celebramos las maravillas del inmenso amor de tu Hijo, reafirmamos, a ejemplo de los santos María Carmen Rendiles y José Gregorio Hernández, en el amor a ti y al prójimo.
Por Jesucristo, nuestro Señor.

Refacio I de los Santos

V/. El Señor esté con ustedes. R/.

V/. Levantemos el corazón. R/.

v/. Demos gracias al Señor, nuestro Dios. R/.

n verdad es justo y necesario, es nuestro deber y salvación darte gracias siempre y en todo lugar, Señor, Padre santo, Dios todopoderoso y eterno.

Porque eres glorificado en la asamblea de los santos, y, al coronar sus méritos, coronas tu propios dones.



Tú nos ofreces el ejemplo de su vida, la ayuda de su intercesión y la participación en su destino; para que, animados por tan abundantes testigos, cubramos sin desfallecer la carrera que nos corresponde y alcancemos, con ellos, la corona de gloria que no se marchita, por Cristo. Señor nuestro.

Por eso, con los ángeles y los arcángeles y con la variada asamblea de los santos, te cantamos el himno de alabanza diciendo sin cesar:

Canto: Santo

Padre misericordioso, te pedimos humildemente, por Jesucristo, tu Hijo, nuestro Señor, que aceptes y bendigas estos # dones,

Este sacrificio santo y puro que te ofrecemos, ante todo, por tu Iglesia santa y católica, para que le concedas la paz, la protejas, la congregues en la unidad y la gobiernes en el mundo entero, con tu servidor el Papa **León**, con nuestro Obispo **N.N**, y todos los demás Obispos que, fieles a la verdad, promueven la fe católica y apostólica.

Conmemoración de los vivos

C1: Acuérdate, Señor, de tus hijos N. y N. Y de todos los aquí reunidos, cuya fe y entrega bien conoces; por ellos y todos los suyos, por el perdón de sus pecados y la salvación que esperan, te ofrecemos, y ellos mismos te ofrecen, este sacrificio de alabanza, a ti, eterno Dios, vivo y verdadero.

\mathscr{C} onmemoración de los santos

C2: Reunidos en comunión con toda la Iglesia, veneramos la memoria ante todo, de la gloriosa siempre Virgen María, Madre de Jesucristo, nuestro Dios y Señor; la de su esposo, san José; la de los santos apóstoles y mártires Pedro y Pablo, Andrés, (Santiago y Juan, Tomás, Santiago, Felipe, Bartolomé, Mateo, Simón v Tadeo: Lino, Cleto, Clemente, Sixto, Cornelio, Cipriano, Lorenzo, Crisógono, Juan y Pablo, Cosme v Damián) y la de todos los santos; por sus méritos y oraciones concédenos en todo tu protección.

cp: ■ Septa, Señor, en tu bondad, esta ofrenda de tus siervos y de toda tu familia santa; ordena en tu paz nuestros días, líbranos de la condenación eterna y cuéntanos entre tus elegidos.

cc: Pendice y santifica esta ofrenda, Padre haciéndola perfecta, espiritual y digna de ti: que se convierta para nosotros en el Cuerpo y la Sangre de tu Hijo amado, Jesucristo, nuestro Señor.



Cl cual, la víspera de su Pasión, tomó pan en sus santas y venerables manos, y, elevando los ojos al cielo, hacia ti, Dios, Padre suyo todopoderoso, dando gracias te bendijo, lo partió, y lo dio a sus discípulos, diciendo:

Tomen y coman todos de él, porque esto es mi Cuerpo, que será entregado por ustedes.

Del mismo modo, acabada la cena, tomó este cáliz glorioso en sus santas y venerables manos, dando gracias te bendijo, y lo dio a sus discípulos, diciendo:

Fomen y beban todos de él, porque éste es el cáliz de mi Sangre, Sangre de la alianza nueva y eterna, que será derramada por ustedes y por muchos para el perdón de los pecados. Hagan esto en conmemoración mía.

CP: Este es el Misterio de la fe. Anunciamos tu muerte, proclamamos tu resurrección. ¡Ven, Señor Jesús!



cc: Por eso, Padre,
nosotros, tus siervos, y todo tu pueblo santo,
al celebrar este memorial de la muerte gloriosa
de Jesucristo, tu Hijo, nuestro Señor,
de su santa resurrección del lugar de los muertos
y de su admirable ascensión a los cielos,
te ofrecemos, Dios de gloria y majestad,
de los mismos bienes que nos has dado,
el sacrificio puro, inmaculado y santo:
pan de vida eterna
y cáliz de eterna salvación.

Mira con ojos de bondad esta ofrenda y acéptala, como aceptaste los dones del justo Abel, el sacrificio de Abrahán, nuestro padre en la fe, y la oblación pura de tu sumo sacerdote Melquisedec.

Dios todopoderoso, que esta ofrenda sea llevada a tu presencia, hasta el altar del cielo, por manos de tu ángel, para que cuantos recibimos el Cuerpo y la Sangre de tu Hijo al participar aquí de este altar, seamos colmados de gracia y bendición.

Conmemoración de los difuntos

C3: Suérdate también, Señor, de tus hijos N. y N., que nos han precedido con el signo de la fe y duermen ya el sueño de la paz.

A ellos, Señor, y a cuantos descansan en Cristo, concédeles el lugar del consuelo, de la luz y de la paz.

C4: Warnosotros, pecadores, siervos tuyos, que confiamos en tu infinita misericordia. admítenos en la asamblea de los santos apóstoles y mártires Juan el Bautista, Esteban, Matías y Bernabé, (Ignacio, Alejandro, Marcelino y Pedro, Felícitas y Perpetua, Áqueda, Lucía, Inés, Cecilia, Anastasia,) v de todos los santos: y acéptanos en su compañía, no por nuestros méritos, sino conforme a tu bondad. Por Cristo. Señor nuestro.

CP: Por quien sigues creando todos los bienes, los santificas, los llenas de vida, los bendices y los repartes entre nosotros.

Por Cristo, con él y en él, a ti, Dios Padre omnipotente, en la unidad del Espíritu Santo, todo honor y toda gloria por los siglos de los siglos.

Amén.





$\mathcal{O}_{\mathsf{elebrante}}$

Antes de participar en el banquete de la Eucaristía, signo de reconciliación y vínculo de unión fraterna, oremos juntos como el Señor nos ha enseñado:

Padre nuestro, que estás en el cielo, santificado sea tu nombre; venga a nosotros tu reino; hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día; perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden; no nos dejes caer en la tentación, y líbranos del mal.

Rito de la paz Fracción del Pan

Canto: Cordero

Comunión: Recomendación

Pescador de hombres (Cesáreo Gabaráin) Una canción para la comunión (Athenas)



Oración después de la Comunión

Celebrante:

Gimentados con estos sagrados misterios, concédenos, Señor, seguir los ejemplos de satos María Carmen Rendiles y José Gregorio Hernández, que te dieron culto con devoción constante y enriquecieron a tu pueblo con un amor sin medida. Por Jesucristo, nuestro Señor.

Sendición Apostólica

la bendición con indulgencia plenaria a todos los aquí presentes, que estén verdaderamente arrepentidos, se hayan confesado y recibido la sagrada comunión. Rueguen a Dios por nuestro beatísimo Papa León, por nuestro obispo, los obispos de Venezuela, por la Santa Madre Iglesia y esfuércense por permanecer en plena comunión con ella y en santidad de vida.

elebrante:

CI Señor esté con ustedes.

Todos: Y con tu espíritu.

Dios todopoderoso, que nos estableció sobre el fundamento apostólico nos bendiga por la intercesión de los gloriosos apóstoles

R. Amén.

Él, que quiso instruirnos con la doctrina y los ejemplos de los apóstoles, nos ayude a ser ante todos los hombres testigos de la resurrección.

R. Amén.

Que la intercesión de los santos apóstoles, que nos instruyeron en la sólida doctrina de la fe, nos permita a todos alcanzar la herencia eterna.

R. Amén.

Celebrante:

Por la intercesión de los bienaventurados Apóstoles Pedro y Pablo, les bendiga Dios todopoderoso, Padre, + Hijo, + y Espíritu Santo +.

R/ Amén.



